

修徳橋

令和4年6月30日 No.8



市川三郷町立六郷小学校 学校だより
市川三郷町岩間 2917
電話：0556-32-2004
<http://www.rokugo-sho.ed.jp/>
発行・文責 校長 上田寛二

授業参観・学年懇談会

6月29日(水)に、授業参観と学年懇談会を行いました。お忙しい中、多くの保護者の方に授業を参観いただき、子ども達の姿や日頃の授業の様子が伝わったことと思います。懇談会では、各担任から1学期の様子を話させていただきました。残り一ヶ月、1学期のまとめにしっかり取り組みたいと思います。



けていましたが、今秋から4年半をかけて大規模リニューアルされるため、1学期に行ってきました。残念ながら、今後4年間は行けなくなります。



ゾウ・ライオン・ペンギン・チンパンジーなど、たくさんの動物を見て、気づきをたくさんメモして、いろいろなことを学んできました。今回の見学を活かして、今後の国語や図工の学習を進めます。

4年生 社会科校外学習

4年生は6月23日(木)、浄化センターで下水道の浄化について、峡南衛生組合でゴミ処理について学習するために、校外学習に出かけました。

浄化センターでは、私たちの家庭から出る汚水がどのように浄化されるのかを見学しました。においも見た目もきれいになっていくのを感じることができました。



焼却場では、可燃ゴミの安全な焼却を中心に学習しました。見学することで、理解が深まりました。見て聞いて感じたことが、今後の学習や生活に活かされることを期待しています。



1年生 人権教室

6月28日(火)、1年生16名は、体育館で13名の人権擁護委員による人権教室を行いました。

最初に、腹話術のケンちゃんが登場しました。具体的に人権について広く教えていただきました。続いて、六郷地区人権擁護委員の網倉さんと岡田さんが登場する紙芝居「ともだち」でした。友達の人権を大切にするにはどうしたらよいのか学びました。最後に六郷地区人権擁護委員の遠藤さんも登場した劇「泣いた赤鬼」でした。この話はとても有名なもので、ご存じの方も多いのではないのでしょうか。



1年生が真剣に反応するので、人権擁護委員の方もうれしそうでした。よく見て聞いて考えて、人権について1年生なりに学びました。最後に人権キャラクターあゆみちゃんも登場し、一緒に記念写真を撮りました。

2年生 生活科校外学習

6月24日(金)、2年生は甲府市立動物園に校外学習に出かけました。例年、秋に出か